

Refuerzan seguridad en centros de salud del Ranco

COORDINACIÓN. *La instancia es liderada por delegado provincial en el Ranco.*

En noviembre se realizará la sexta sesión de la Mesa Provincial de Seguridad en Salud de la provincia del Ranco, liderada por el delegado Alejandro Reyes Catalán.

En esa instancia se revisará el Plan Provincial de Seguridad en Salud, el cual guiará las coordinaciones municipales e institucionales para garantizar

la seguridad en los recintos hospitalarios y en la red de atención primaria, tanto para los funcionarios, como para la comunidad usuaria.

“Lo que buscamos es garantizar la prevención y respuesta frente a hechos que alteren el normal funcionamiento de los recintos hospitalarios de atención primaria y secun-

daria de la región y la provincia del Ranco”, aseveró Alejandro Reyes.

El trabajo de coordinación se realiza desde el año pasado y se ha formado mesas en todas las comunas, con participación de gremios de la salud, funcionarios municipales y representantes de organismos policiales. ☞



OBJETIVO ES COORDINAR LABOR.